Neue Flugverbindung mit flynas nach Saudi Arabien

Salzburg. Ab 19. Mai startet die saudi-arabische Fluglinie flynas ab Salzburg mit

sechs wöchentlichen Flüge nach Saudi Arabien. Bereits Anfang 2019 kündigte Flughafengeschäftsführerin Bettina Ganghofer an, dass der Salzburger Flughafen kräftig an den Anbindungen an die großen Drehkreuze und neuen Stre- Ganghofer cken arbeiten wird. Nun



Bettina

steht fest: Künftig wird erstmalig der saudi-arabische Raum nonstop mit Salzburg verbunden sein. "Als ich Anfang 2019 gesagt habe, dass wir 2020 mit unseren Airline Partnern und Veranstaltern richtig durchstarten wollen, hatten wir einen Plan. Mit flynas und den Verbindungen nach Riad und Jeddah haben wir nun die erste Nonstop-Verbindung in den saudiarabischen Markt. Wir haben mit den beiden Destinationen nicht nur einen wichtigen Meilenstein gelegt, sondern vereinfachen die Anreise der Gäste, die bisher weiter entfernte Flughäfen für die Anreise nutzten," freut sich Flughafengeschäftsführerin Bettina Ganghofer. – hw/ede